

ふただ

二田小学校だより

ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/futada/>

※ホームページの「学校からのお知らせ」を日々アップしています。ぜひ、ごらんください。



柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 Tel.48-2054

令和5年8月31日 372号



学校生活を楽しむことを第一に

校長 関原 るみ子

33日間の夏休みが終わり、元気な子どもたちが学校に戻ってきました。久しぶりに会った子どもたちが、身長が伸び、顔つきが大人っぽくなっていることに驚かされました。子どもたちの表情から充実した夏休みだったことが伺え、うれしくなりました。新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、3年間自粛していた地域行事やイベント、家族や遠く離れた親戚との楽しみもコロナ禍前のようにできるようになり、楽しい思い出ができた子どもも多いことでしょう。

さて、特に暑い今年の真夏の炎天下の中、興奮と感動を与えてくれた全国高等学校野球選手権大会。慶応義塾高等学校が107年ぶりに優勝し、「エンジョイベースボール」という慶応義塾高校野球部創立以来のモットーが、大きな話題となりました。「エンジョイベースボール」とは、まず野球を楽しむことを第一に、選手たちが自主的に練習に取り組むことで強いチームになれる、ということだそうです。監督の森林貴彦さんは、あるインタビューで、次のように語っていました。「自分で考えることは苦しく難しいけど、楽しいもの。だから、回り道も試行錯誤もOK。『監督の言うとおりにやったらできました！』ではなく、『自分で考えて工夫したらできました！』であってほしいんです。」生徒の自主性を重んじていることが、強さの秘密なのではないかと思えます。

先日、地域の方がこんなことを話してくださいました。「3人の6年生が、地域の公園の花の水やり、ゴミ拾い、祭りの前はベンチの掃除をしてくれました。ぜひ、先生からほめてやってください。」この3人は、最初はこの方と一緒に花の水やりを始めたそうです。しかし、用事があってこの方が遅くなった時でも、3人だけで水やりを済まし、祭りの準備の時はベンチが鳥のフンで汚れていることに気づき、進んで掃除してくれたそうです。この3人には、「自主性」がしっかりと育っています。お話を伺って、とてもうれしく思いました。

前期後半は44日間。うち登校日は31日しかありません。子どもたちには、一日一日を充実して過ごし、前期のまとめをしっかりとしてほしいと願います。子どもたちが学校生活を楽しむことを第一に、子どもが自主的に行動することを大切にして、職員一同心を一つにして精一杯取り組みます。前期後半もご支援をよろしくお願いいたします。

登下校見守り隊 登録のお願い

徒歩通学地区の皆様を中心に、現在9名の方からご登録いただいております。ありがとうございます。いつでも追加登録を受け付けております。ご協力いただける方は、品田教頭（電話 48-2054）まで、ご連絡ください。ベストをお渡しします。

